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证券代码：002395                        证券简称：双象股份 

 

无锡双象超纤材料股份有限公司 
投资者关系活动记录表 

                                              编号：2023001 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过“全景•路演天下” （http://rs.p5w.net）

参与本次 2022 年度业绩说明会的投资者 

时间 2023 年 4 月 26 日下午 15：00-17：00 

地点 “全景•路演天下”（http://rs.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 

公司总经理刘连伟先生 

副总经理兼董事会秘书沈铭先生 

财务总监金梅女士 

独立董事蔡桂如先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

问：领导，您好！我来自大决策,请问公司投资控

股的无锡双象智慧体育产业投资企业运营情况如

何？ 

答：您好：经各投资方讨论认为，在目前市场环境

变化以及基金的实际情况下，无锡双象智慧体育产

业投资企业（有限合伙）难以寻找到合适的投资标

的，加之公司聚焦主业发展，结合公司业务发展情

况，为提高资金的使用效率，保护投资者的利益，

经审慎考虑并与相关投资方协商决定解散并清算

注销基金。公司第七届董事会第二次会议审议通过

了《关于解散并清算注销与关联方投资设立的产业

基金的议案》。2023 年 3 月 20 日，无锡双象智慧

体育产业投资企业（有限合伙）办理完成工商注销

手续。 
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问：贵公司年产 30 万吨光学级 PMMA 项目何时能量

产 

答：您好：公司年产 30 万吨光学级 PMMA/MS 项目

正在建设中，公司将加快建设进度早日实现项目量

产。谢谢！ 

问：我是双象忠实股民,请问双象今年有大大的发

展吗 

答：您好：过去几年中，公司受到疫情和母公司搬

迁的影响较大。2023 年公司全资子公司重庆双象

超纤一期项目已实现量产，将逐步贡献业绩；30

万吨 PMMA/MS 项目建设将加快推进。公司将迎来更

加健康、快速的发展。谢谢！ 

问：贵公司年产 30 万吨光学级 PMMA 项目预计何时

能量产 

答：您好：公司年产 30 万吨光学级 PMMA/MS 项目

正在建设中，公司将加快建设进度早日实现项目量

产。谢谢！ 

问：您好，重庆超纤目前的产能利用率是多少？ 

答：您好：目前重庆双象超纤公司订单较充足，经

营情况良好，产能利用率已维持在较高水平。谢谢! 

问：全资子公司取得危险品处置安全许可证后，现

生产状况如何？给企业能带来一定利润吗？谢谢 

答：您好：公司全资子公司重庆双象超纤 30000

吨/年危废处置项目将在 2023 年度贡献业绩。谢

谢！ 

问：pmma 重庆工厂目前处于什么阶段？ 

答：您好：该项目正在建设过程中，公司将加快该

项目的建设进度，具体进展情况请关注后续的相关

公告。谢谢！ 

问：您好，公司在提升产品利润率方面有哪些努

力？ 
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答：您好：公司始终把盈利作为企业经营的核心目

标；突出开发和承接高效益产品定单；坚持把降低

物耗、能耗作为生产降本的重点抓；坚持把精准把

控销售价格、原材料采购价格作为产品降本的关键

抓；努力创建高效率公司，通过企业的高效运行等

一系列举措，创造和提高企业利润。谢谢！ 

问：苹果 MR 设备用了三组镜片，镜片重点使用了

光学级 PMMA,而光学 PMMA 是 VR 设备中导光板、背

光模组必备的光学材料,同时 pmma 也可以用于光

刻胶，pmma 用途如此广泛，请问贵公司是否具备

开发 pmma 用途能力，有无与行业研发能力强的公

司合作？ 

答：您好：公司将重点开发各类改性高端光学级

PMMA 产品，着重加强与国际国内高端品牌、高端

客户的合作。同时将加快重庆双象光学 PMMA/MS

新项目的建设，依托新项目拓展产品更多新的应用

领域。谢谢！ 

问：董事长你好 今年公司增长率设置了多少预期 

答：您好：我们将全力经营好企业，努力创造良好

经营业绩回报广大股东。谢谢！ 

问：董事长你好 未来有没有设定三年的业绩增长

率 

答：您好：公司对未来有自己的发展战略规划。谢

谢！ 

问：请贵公司董秘加强与投资者的互动，半个月都

不回答问题，而且回复的问题特别官方。 

答：您好：感谢您的建议，我们将加强与投资者的

互动。谢谢！ 

问：您好，贵司主营是皮革？还是什么？ 

答：您好：公司的主营业务是光学级 PMMA 产品和

超细纤维超真皮革产品。谢谢！ 
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附件清单（如有） 无 

日期 2023 年 4 月 26 日 

 


